

## MINUTA DE LA SESION DE FECHA DIECISIETE DE ABRIL DEL AÑO DE 2012 DE LA COMISION DE REGIDORES DEL DEPORTE.

Siendo las diez horas del día diecisiete de abril de 2012, se da inicio a la sesión de la Comisión de Deportes encontrándose presentes los integrantes de la comisión.

El Regidor Sergio Madero comenta que en fecha 23 de noviembre de 2011 se recibió solicitud del C. Miguel Fernández Iturriza para asistir a las sesiones de la comisión de Deportes, por lo que en fecha 26 de diciembre de 2011, se le hizo la invitación para que acudiera a las sesiones, informándole el lugar y días en que se tiene programada la celebración de las mismas. Al día de hoy, el Sr. Fernández no ha acudido a una sola reunión de la Comisión del Deporte, por lo que pone a consideración de los integrantes el trato que debe darse al solicitante. Después de discutir el asunto y ante la falta de interés del particular, los integrantes de esta comisión acuerdan revocar la invitación hecha al Sr. Ing. Miguel Fernández Iturriza, por unanimidad de votos, lo que deberá hacerse de su conocimiento.

Como segundo asunto del día se plantea una reunión con el Director General Deporte para solicitarle los avances que se tiene para traer a nuestra ciudad el torneo panamericano de voleibol. Siendo aprobado por los miembros de la comisión, así mismo se informa que esta semana se realizara una visita por el Presidente Municipal a la Republica Dominicana para gestionar la realización del torneo referido. Se esperaran los resultados que se obtengan.

Como tercer asunto del día se da cuenta de la solicitud de apoyo recibida por parte de la Liga Municipal Off Road de Juárez, representada por Víctor Piñón Garibaldi para la realización de la primera fecha del Campeonato Nacional Off Road que tendrá lugar los días 3 y 4 de Agosto de 2012, respecto a la cual se acordó turnarla al Director General del Deporte para que dentro de las posibilidades presupuestales que tiene asignadas atienda en la medida de lo posible la realización de este importante evento.

No existiendo otro asunto que tratar y siendo las 11:05 horas se declara cerrada la sesión de la Comisión.